

VELVETINE TYPE FOUNDRY

FENGARDO **NEUE**

R

Œ

A

Æ

ǻ

2

5

o

Ñ

d



ǻ

ç

2

ö

ð

!

K

&

Q

№

FENGARDO NEUE REGULAR

‘ å abçdèfgghíjklmñöpqrštûvwxyyz æ œ ð þ ’
“ Å BCÇDÈFGHÍJ IJ KLMÑOPQRŠTÛVWXYZ ÆŒÐÞ ”
« Å BCÇDÈFGHÍJ IJ KLMÑÖPQRŠTÛVWXYZ ÆŒÐÞ »
abcdefghijklmnopqrstuvwxyz

(00123456789 00123456789 (0123456789))

{ fi fl ff ffi ffl fbffb fhffh fjffj fkffk ftfft stct Th }

[0 1 2 3 4 5 6 7 8 9]

☞ ↑ ↓ ← → ↖ ↗ ↘ ↙ ☜

&c.

FENGARDO NEUE BLACK

‘ åabçdèfgghíjklmñöpqrštûvwxyyz æœðþ ’
“ ÅBCÇDÈFGHÍJ IJ KLMÑOPQRŠTÛVWXYZ ÆŒÐÞ ”
« ÅBCÇDÈFGHÍJ IJ KLMÑÖPQRŠTÛVWXYZ ÆŒÐÞ »
abcdefghijklmnopqrstuvwxyz

(00123456789 00123456789 (0123456789))

{ fi fl ff ffi ffl fbffb fhffh fjffj flkffk ftfft stct Th }

[0 1 2 3 4 5 6 7 8 9]

☞ ↑ ↓ ← → ↖ ↗ ↘ ☜

&c.

Fengardo Neue porte les séquelles de mon apprentissage irrégulier mais sans répit.

Ce caractère eût maint noms: Untitled31, Untitled32, et même Untitled33.
Puis Fengardo, et Fengardo 2, pour qu'enfin je décide d'en finir avec ces idioties.

Fengardo Neue a été lentement conçu* sur une période de quatre années, dans une grande indécision. Il est grévé par mes sautes d'humeur et mes envies de changement. J'espère que cette version finale, qui devrait mettre un terme aux années d'apprentissage et d'immatunité, sera néanmoins satisfaisante pour la plupart des utilisateurs.

*: 'conçu' parce qu'il s'agit d'un caractère, pas d'une police ou d'une fonte.

+

Fengardo Neue bears the marks of uneven but restless learning.

This typeface bore many names: Untitled31, Untitled32, and even Untitled33.
Then Fengardo, and Fengardo 2, until I decided the silliness had to stop.

Fengardo Neue was slowly and undecidedly designed over four years.
It is riddled by my too many changes of mind. Nevertheless, I hope that this final version, meant to bring the years of learning and total immaturity to an end, will still be satisfactory to most users.

=

Fengardo 2008–2012
Loïc Sander
www.akalollipop.com

VTF – Velvetyne Type Foundry
www.velvetyne.fr

*And the nextest novelty
to be provided soon...*